



*de los trabajos ejecutados por la Sociedad Médica  
de San Luis Potosí, desde su fundacion el  
16 de Junio de 1871 al 16 de  
Junio de 1872.*

En cumplimiento de lo que previene nuestro Reglamento y el programa aprobado por la Sociedad, para celebrar en esta sesion extraordinaria el aniversario de su inauguracion, paso á hacer una reseña, aunque imperfecta, de los trabajos habidos en el año que hoy termina, antes de separarme del honroso cargo de secretario con que se me distinguió.

Movidos algunos Médicos por un sentimiento de adelanto en el estudio de la medicina; así como, por el deseo de estrechar cada dia mas y mas los vinculos de union entre todos los Médicos residentes en esta capital, promovieron la formacion de esta Sociedad, en la cual tomó mucha parte nuestro malogrado ex-presidente el Sr. D. Manuel Pereyra.

Para hacer efectivo este pensamiento, invitaron á todos los Médicos y Farmacéuticos por medio de una circular, á que concurrieran á la casa del Sr. Pereyra el 16 de Junio del año próximo pasado.

Tuvo verificativo dicha reunion con asistencia de doce Médicos, cuatro Farmacéuticos y el que habla: se manifestó á tan ilustrado auditorio, que el objeto de esta asistencia era establecer una Sociedad, en la que reunidos Médicos y Farmacéuticos, sus trabajos y discusiones sirvieran de estudio, con lo que se conseguiria el progreso de las ciencias médicas en esta capital y familiarizar el trato de los compañeros entre sí.

Todos los presentes estuvieron acordes en su realizacion, por lo que se procedió en seguida á la eleccion de los funcionarios respectivos; quedando electos: Presidente, el Sr. D. Manuel Pereyra; Vice-presidente, el Sr. D. Joaquin Lopez Hermosa; Secretario, el que suscribe; Pro-secretario, el Sr. D. Antonio Sosa